

3年学年だより

白山市立蝶屋小学校 2025.5.8

木々の緑が日増しに鮮やかになり、さわやかな風が心地よい季節になりました。

3年生がスタートして一月がたちました。新しいクラスにもなれ、子ども達は毎日元気に学習や遊びに取り組んでいます。学習する教科や内容も増え、次はどんな勉強をするのだろうと、みんなわくわくしながら毎日を過ごしています。

また、先日は春の遠足で小舞子海岸に行ってきました。4年生が考えてくれた遊びと一緒に楽しむことができました。お弁当もとても嬉しそうに食べており、朝早くから準備していただき、ありがとうございました。

写真を裏面に記載しておりますのでご覧ください。

☆☆☆新しい学習が始まりました！☆☆☆

書写をがんばりました！

初めて習字をしました。墨と筆で線の練習をしました。筆の持ち方も書き方も鉛筆とは異なり、戸惑っていましたが、上手に書けていました。準備も片付けもばっちりでした。

総合の時間です！

美川のみりょくについて調べます。みんなでみりょくをいっぱい見つけていろいろな人たちに伝えたいと思います。白山市や石川県にも広がるといいなと思っています。

理科・社会、がんばっています！

理科は、ホウセンカとひまわりの種を植えました。また、虫眼鏡を使って、いろいろな生き物や植物の種の観察をしました。子ども達もとても楽しそうでした。社会は地図や写真を見て建物やお店などを見つけました。方位も勉強しました。

外国語です！スティーフン先生と

Let's start English lesson!

英語で授業のあいさつをしたり、今日の調子を話したりしました。いろいろな国の言葉であいさつをしました。初めてでしたが、楽しくできていました。





お天気も良く、最高の遠足となりました。美川大橋を渡って、小舞子海岸に行きましたが、海から吹く風がとても気持ちよかったです。公園に到着後、4年生が考えててくれた「だるまさんがころんだ」をみんなで楽しみました。「だるまさんがころんだ」では、鬼の合図に合わせてみんな動かないようにじっと待っていました。

お弁当を食べた後に、鬼ごっこや遊具で遊ぶ姿が見られました。譲り合って使う姿が多く見られ、3年生の優しさと思いやりを感じることができました。

4年生は遠足の中で、たくさんのお手本の姿を、3年生に見せてくれました。よい姿を真似して、今後の行動につなげてほしいと思います。